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本报讯（记者 孔令玲）“七一”前夕，
市委书记张利、市长田醒民分别率相关部
门走访慰问生活困难党员，向党员致以节
日的问候，送去党的关怀与温暖，并调研
村集体经济发展工作，强调要始终将群众
冷暖放心上，为群众办实事、解难事、做好
事，巩固促进村集体经济发展，推进我市
农业现代化走在前，让百姓共享乡村发展

“红利”。
27日下午，张利率相关部门前往经

济开发区，走访慰问生活困难党员，并调
研村集体经济发展工作。

在钱厦村老党员王顺林家中，张利
仔细察看老人生活环境，与他促膝长谈，
关切询问老人日常起居、健康状况、生活
保障等情况，并送上慰问金。得知王顺
林老人独自一人居住，张利叮嘱他要保
重身体，要求乡镇部门要多关心和了解
老党员生活状况，做好服务保障，解决实
际困难，让他们切实感受到党组织的温
暖。

昌农村老党员吴有林的长子与次
子都患有疾病，家庭经济收入少，生活
压力大。在吴有林家中，张利关切询问
和了解他的家庭生活情况，送上节日祝
福和慰问金，并叮嘱吴有林夫妻俩保重
身体，鼓励他们要坚定信心，乐观面对
生活。

慰问中，张利还分别来到花王村老党
员王春桃和清水潭村老党员李顺英家中，
向他们送去节日问候和慰问金。

张利一行还走访了支部联系点清

水潭村，调研了双庙村，察看各村党群
服务中心建设情况，召开座谈会听取各
村工作情况汇报，了解各村存在的问题
和困难以及下一步重点发展计划。张
利强调，围绕农业现代化走在前，各村
要加强谋划，定目标，定计划，拿出方
案，找准路径，充分挖掘自身资源优
势。要打开思路走出去，学习借鉴先进
地区村集体经济发展的好经验、好做
法，找到适合自身的村集体致富路径。
要有“无中生有”的思维，找到突破口，
依靠现有资产资源找到发展动力源，以
小博大，想方设法找到增长点，集中力
量办大事。

张利要求，市级层面要充分发挥扶持
资金作用，整合金融工具，推动集体资产
整合嫁接好项目，通过金融杠杆作用盘活
在手资源，助力村集体经济发展。要分门
别类，挑选先行村、示范村，以大带小，以
强带弱，彰显高邮特色，推动我市农业现
代化走在全省前列。

28日下午，田醒民率相关部门前往
高新区，走访慰问生活困难党员，调研村
集体经济发展工作。市委常委、高新区党
工委书记、送桥镇党委书记马舟参加活
动。

田醒民一行首先来到支部联系点送
驾桥村党群服务中心，听取该村基本情
况、党建工作、项目建设等方面汇报，了
解村集体经济收入和支出情况，并现场
会商解决农民集中居住地土地性质问
题，指导送驾桥村豆制品加工项目的实

施。
田醒民指出，送驾桥村豆制品加工有

基础、有市场，要充分调研，谋划合作新模
式，探索以村集体入股的方式实施项目，
吸引豆制品加工经营大户加入，聘用有经
验、有手艺的豆制品加工人才，保障产品
质量，把项目做成功、做出效益。相关部
门要做好服务保障工作，跟踪项目进展，
解决项目难点。同时，他表示，市政府将
全力支持项目实施，多头多路推动豆制品
销售，稳步推进村集体经济增收，切实增
进民生福祉。

随后，田醒民分别慰问了生活困难
党员谢正元和刘元林，送上慰问金，送
去党的关怀与温暖，向他们致以节日的
问候。在谢正元家中，田醒民与他亲切
交谈，详细了解他的身体状况、家庭情
况。得知谢正元多次接受手术，女儿也
患有癌症，田醒民叮嘱他保重身体，保
持愉悦心情，乐观面对生活。在刘元林
家中，田醒民鼓励他树立生活信心，保
持乐观心态，调整好情绪，积极配合治
疗。

慰问中，田醒民感谢老党员们常年在
基层一线所作出的贡献，希望老党员们继
续发挥党员先锋模范作用，一如既往关心
支持村内工作，发挥余热，老有所为，老有
所乐。他叮嘱属地乡镇（园区）和有关部
门，要用心用情做好老党员关心关爱工
作，在生活上照顾，在思想上关怀，解决老
党员实际困难，让他们真切感受到组织的
温暖。

张利田醒民带队开展调研走访慰问——

始终将群众冷暖放心上 让百姓共享乡村发展“红利”

本报讯（记者 郑杰）28日上午，运河文学（高邮）
研讨会在汪曾祺纪念馆召开，鲁奖作家们围绕我市
作家徐霞的长篇小说《小城夏天》展开探讨。市人大
常委会主任张秋红、市人大常委会副主任潘建奇、副
市长周启泉参加活动。

《小城夏天》以古运河作为文化纽带，述说了古
运河两岸的历史变迁与堤上小城里的人情故事。

张秋红表示，各位与会作家围绕《小城夏天》，从
写作主题、文本特点等方面交流研讨，并提出了有针
对性的意见和建议，拓展延伸了对运河文学的建设
与发展的启发和思考。希望高邮各位作家突出高邮
的文化特色，不遗余力地用作品宣传家乡、建设家
乡，创作出时代变化下的有关高邮的精品力作，为

“中国文学之乡”再添光彩。
潘建奇表示，《小城夏天》作品与运河流域及这

片土地的人民生活息息相关，写出了这个小城最生
动的实践，为运河小城文化长卷又添一笔精彩底
色。希望高邮的艺术家和文艺工作者坚守初心和使
命，以热爱热情热心绘就好运河小城的最美底色。

周启泉在致辞中邀请鲁奖作家们多来高邮走走
看看，以文学的审美视角感受运河的魅力，以专业作
家的笔触书写高邮的生动故事。

运河文学（高邮）研讨会昨召开

鲁奖作家研讨徐霞新作《小城夏天》

本报讯（记者 王莹）27日上午，市委
常委、政法委书记王怀忠赴甘垛镇开展巡
林工作。

王怀忠先后前往甘垛镇振兴村、河口
村，通过实地查看、听取汇报的方式，详细

了解该镇植树造林、病虫防治、森林防火、
林区巡查等林业工作开展情况。

王怀忠强调，当前正值森林火警火灾
高发期，要绷紧森林防火这根弦，充分认
识到当前森林防火工作的复杂性，常态化

抓好森林火灾防控，加强森林巡察巡护力
度，排除火灾风险隐患；要加强对进入林
区人员的宣传、检查，倡导文明出行，营造
防火氛围，增强防火意识，引导教育村民
高度重视野外防火工作，确保火源不入
林；要以落实林长制为抓手，扎实开展巡
林工作，加强源头管控，严厉打击乱砍滥
伐等破坏森林资源的违法犯罪行为，加大
力度推进生态建设、绿色发展。

市领导开展巡林工作

本报讯（记者 翁正倩）27
日下午，市长田醒民主持召开
全市主要经济指标调度会，分
析当前经济形势，安排部署下
一阶段经济工作。他强调，各
地各相关职能部门要强化指标
意识，补短锻长，全力以赴推动
各项经济指标任务高效落实。
市委常委、常务副市长李深红，
副市长周启泉、史美山、赵国祥
出席会议。

会上，市发改委、科技局、
工信局、财政局、住建局、商务
局、统计局等部门围绕牵头重
点指标汇报了上半年预测完成
情况，就乡镇（园区）如何补足
缺口提出了相应工作建议和举
措。各板块分管市领导作提示
点评，并提出工作要求和重点
事项。

田醒民在听取全市重点经
济指标完成情况汇报后，深入
剖析了当前经济形势问题，对
各板块指标完成情况进行了点
评。他指出，当前全市主要经
济指标完成情况与预期目标仍
存在差距，全市上下务必要引
起高度重视，明晰短板和不足，
坚持问题导向、目标导向、结果
导向，全力完成经济社会发展
目标任务。

田醒民要求，一是定位领
先，既要有决心更要有恒心。
各地各相关职能部门要对照上
级确定的目标任务，负重前行，勇挑重担，力争各项
目标任务必保必成；要激发活力，加快节奏，确保高
质高效完成经济发展目标任务；要自我加压，提升
能力，针对问题采取有效措施，进行科学调度，推动
主要经济指标争先进位。二是推动发展，既要有存
量更要有质量。要做足存量文章，各板块要完善挂
联制度，加强与重点企业的沟通，做到“家家到”“厂
厂跑”，切实帮助企业解决难题；要做好增量文章，
商务部门要加强组织领导，将科技招商作为重中之
重，确保招商项目货真价实、质态良好；要落实服务
保障，持续优化政府服务，完善“基地+基金”服务模
式，全力做好要素保障。三是精准调度，既要有任
务又要有督导。要健全经济指标调度机制，专人负
责、专题研究、专业化推进，形成市镇联动。要化整
为零，将所有指标细分到每个板块、行业、重点企
业，抓好部署落实；要统筹协调，树立“一盘棋”思
想，密切配合，加强与上级部门沟通协调；要靶向发
力，主板块“挑大梁”，用足资源，确保重点行业、重
点企业共同发力；要有节点意识，提前预排，精准发
力，确保各项经济指标任务按序时推进，力争各项
目标任务圆满完成。
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本报讯（记者 郭萌）27日下午，中国
文化馆协会副理事长、中国群众文化学会
常务理事戴珩来邮，开展“以大运河文化
带建设助力文旅融合发展”专题讲座。
市委副书记郑志明主持讲座，市人大常
委会副主任王薇、市政协副主席孙禹文

参加活动。
戴珩结合我市文化事业、文化产业和

旅游业发展实际，从大运河文化带建设、
文化和旅游的深度融合、以大运河文化带
建设助力文旅融合发展等方面，就推动我
市文旅融合高质量发展、争创国家级文化

和旅游产业融合发展示范区进行讲解。
郑志明表示，近年来，市委、市政府大

力推动大运河文化带建设国家战略实施，
高起点谋划大运河保护、传承与利用，高
质量推进大运河文化带高邮段建设，积极
推动文旅深度融合发展。下一步，要加大
文旅产业项目招引力度，注重“可参与”

“可体验”，发挥“旅游+”综合带动作用，
开发多元化文旅融合产品，不断推动大运
河文化带建设向纵深发展。

我市举办大运河文化带建设专题讲座


